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Алексей Фирсов: «Позаботиться 
о городе и людях»

– Мы переживаем сейчас нелегкое время, которое требует от нас 
больших душевных сил и огромного терпения, – говорит в завершение 
депутат округа № 1 Алексей Фирсов. – Главное, что мы можем сейчас 
сделать – позаботиться о родном городе и его людях. Трудные време-
на преходящи, а человеческие взаимоотношения останутся надолго. 

Светлана ГОРЯЧЕВА

Ледяной дождь
– Прошедший год, как ни пе-

чально, для меня прошел под зна-
ком февральского «ледяного ци-
клона», – отметил депутат округа 
№ 1 Алексей Фирсов. – Подобные 
погодные явления происходят ред-
ко – к счастью. Но с его послед-
ствиями в городе и округе борются 
до сих пор.

Старейшая часть Волгодонска 
от циклона пострадала, наверное, 
сильнее всего. И потому, что оказа-
лась ближе всех к районам, в кото-
рых непогода вызвала настоящее ЧС, 
и из-за старых деревьев, многие из 
которых испытания ветром и льдом 
не выдержали.

– Это была просто катастро-
фа, – вспоминает помощник депу-
тата Любовь Антипова. – В сквере 
«Юность» поломало множество 
деревьев, вывернуло с корнем 
высокую старую сосну, ее почти 
все наши жители знали и любили, 
многие просто плакали. На улице 
Ленина, 18 упал огромный тополь – 
украшение этой части города. Не 
говоря уже о немыслимом количе-
стве поломанных деревьев и ве-
ток внутри дворов, о порванных 
и перепутанных проводах уличного 
освещения и проблемах с подачей 
электроэнергии.

Депутат организовал уборку 
и вывоз мусора с территории шко-
лы № 1, переулка Пушкина, а после 
долгого бездействия коммунальщи-
ков помог убрать из «Юности» ту 
самую сосну – предоставил рабо-
чих, бензопилы и грузовую технику. 
Только от школы вывезли восемь 
грузовиков мусора и веток, кото-
рые приходилось ломать и утрам-
бовывать прямо в кузове. Депутат 
и его помощники бросили клич среди 
жителей микрорайона, и многие от-
кликнулись – выходили на суббот-
ники и помогали коммунальщикам 
чистить многострадальную «Юность» 
и собственные дворы…

– И вот теперь даже не знаю, 
как звать народ на субботники, – 
отмечает депутат. – Многие из куч 
сухостоя, собранные жителями 
еще в феврале, пролежали до осе-
ни. А ветки поломанного тополя 
успели укорениться и дать всхо-
ды – хорошие саженцы получи-
лись! Но шутки шутками, а есть 
понимание, что городскому ком-
мунальному департаменту такой 
объем работ оказался не под силу. 
И выводы из этой ситуации нужно 
сделать.

До сих пор не полностью восста-
новлено освещение на территории 
округа. Депутат и его помощники 
просто засыпали энергетиков обра-
щениями – и вот только совсем не-
давно снова появилось освещение, 
например, в переулке Почтовом. Еще 
темно на Донском, хотя там распо-
ложена детская спортивная школа.

Эта ситуация обострила еще одну 
давнюю бытовую проблему – вывоз 
твердых коммунальных отходов. 
Вовремя не убранные кучи веток 
спровоцировали образование на-
стоящих свалок внутри кварталов. 
Протяженные мусорные кучи, напри-
мер, постепенно собрались во дво-
рах домов по переулкам Донскому, 
Чехова и улице Горького. А помощ-
нику депутата приходится писать 
бесконечные письма и выяснять, 
кто же должен вывезти скопивший-
ся мусор, и нередко оказывается, 
что никто: управляющая компания, 
коммунальный департамент и орга-
низация, занимающаяся вывозом 
ТБО, указывают друг на друга.

Смотря как считать…
Еще одна коммунальная про-

блема – а они в этом году в округе 
как-то вышли на первый план – это 
общедомовые расходы на тепловую 
энергию. Ими депутат и его помощ-
ники занимались все лето и, види-
мо, будут заниматься и в следующем 
году. Дело в том, что в домах, пе-

реживших капитальный ремонт, 
общедомовые на тепло оказа-
лись неоправданно большими –  
по 200-300 руб лей с квартиры.

Разбираться с этой пробле-
мой пришлось несколько месяцев: 
со специалистами теплосетей, 
с управляющей компанией, с воз-
мущенными жильцами… А дело 
оказалось в некорректной настрой-
ке тепловых узлов. В отопительный 
сезон тепловые узлы, как обещают, 
будут работать как положено, а вот 
на следующее лето, скорее всего, 
к этой проблеме придется вернуться.

Наказы избирателей
К исполнению наказов избира-

телей в округе № 1 относятся 
очень внимательно. В их ис-
полнении депутату помогает 
Совет общественности, кото-
рый решает, что именно нуж-
но сделать в будущем году на 
деньги, которые выделяются 
округу.

В 2024 году половина 
средств пошли на ремонт от-
мостки дома № 6 по улице Кадо-
лина – ее состояние уже угрожа-
ло фундаменту. Еще 240 тысяч 
израсходовали на новую аппара-
туру для общеобразовательной 
школы № 1 и на оборудование 
для отделения спортивной гим-
настики ДЮСШ № 4. Оставшиеся 
10 тысяч отдали спорткомитету на 
закупку спортивного инвентаря.

И уже сегодня известно, на 
что именно пойдут средства, вы-
деленные округу № 1 на будущий 
год. Причем решение это депутат 
и Совет общественности приняли, 
основываясь на очень настойчивой 
просьбе или, скорее, требовании 
жителей округа.

– Мы так усиленно в последнее 
время заботимся о том, чтобы по 
нашему городу удобно было прое-
хать, что совсем забываем, что 
по нему местами трудно пройти, – 
говорит депутат округа Алексей Фир-
сов. – Несколько лет подряд депу-
татские средства в Волгодонске 
тратятся в основном на дороги. 
Однако тротуары, например, в на-
шем округе – ровесники города. 
И состояние их соответствую-
щее – на них смотреть морально 
тяжело, не то чтобы по ним еще 
и ходить, особенно пожилым людям 
или мамочкам с колясками.

Итак, депутат совместно с Сове-
том общественности округа решили, 
что половину выделенных средств 
(это полмиллиона руб лей) потратят 
на восстановление нескольких тро-
туаров в самых проходимых местах – 
это участок переулка Пушкина, где 
находятся Центр социального обслу-
живания и школа, а также переулка 
Донского. 

Другая половина суммы будет 
распределена между детскими обра-
зовательными учреждениями окру-
га. 230 тысяч планируется отдать 
на школу № 1 – на качественный 
ремонт входной группы в школьное 
здание. Также помощь будет оказа-
на МБУ ДО ВДХШ «Восхождение».

Все возрасты покорны
В этом году в спортивной жиз-

ни округа произошло важное со-
бытие. В городских соревнованиях 
футбольных команд микрорайонов 
«Кожаный мяч» (в них играют дети 
и подростки) команда первого 
округа стала чемпионом города 
в старшей группе. Это большой 
успех и мальчишек, и спортинструк-
тора Любови Кириченко. 26 мая им 
вручили заслуженную награду пря-
мо на стадионе «Труд», в переры-
ве «взрослого» матча. А вратарь, 
защитник и нападающий команды 
были признаны лучшими игроками 
нынешнего чемпионата.

Юные спортсмены вместе со 
спортинструктором представляли 
округ и на «Кроссе нации» – Иван 

Малинин занял в забеге среди ми-
крорайонов почетное второе место.

Но и многие жители старшего 
возраста округа № 1 ведут ак-
тивный образ жизни. Так, ко Дню 
пожилого человека на стадионе 
«Труд» состоялись открытые спор-
тивные соревнования среди жите-
лей «серебряного» возраста.

Хорошо сидим
Новый год встретили, по тради-

ции нарядив елку у входа в сквер 
«Юность». К слову, за нее округ № 1 
получил диплом конкурса Волгодон-
ской городской Думы в номинации 
«В гостях у сказки».

Любимая жителями округа Дет-
ская театральная школа снова при-
гласила к себе детей на новогоднее 
представление, а подарки детям 
из семей со скромным достатком, 
с особенностями здоровья и из мно-
годетных семей вручили в приемной 
депутата округа.

Отдельное внимание – детворе, 
чьи отцы находятся в зоне СВО. Для 
них с подачи депутата Алексея Фир-
сова были подготовлены особенные 
подарки. Новогодние подарки полу-
чили и их отцы и братья – их отпра-
вили из округа в зону боевых дей-
ствий вместе с гуманитарным грузом.

8 Марта по уже сложившей-
ся традиции отметили в эколого- 
историческом музее Волгодонска. 
Работники музея подготовили для 
актива округа, состоящего в основ-
ном из женщин, прекрасную экскур-
сию, а от депутата в качестве по-
здравления организовали чаепитие. 
Перед праздником в депутатской 
приемной передали подарки семьям 
участников специальной военной 
операции в рамках региональной 
акции «#МЫВМЕСТЕ.

Международный день защи-
ты детей и начало летних каникул 
отметили в традиционном форма-
те – в сквере «Юность» веселым 
концертно- развлекательным ме-
роприятием с играми и конкурса-
ми, которое подготовила Детская 
театральная школа. Депутат окру-
га, в свою очередь, позаботился 

о призах и грамотах для участников 
и о сладостях для всех без исклю-
чения.

А вот первые осенние праздники 
уже прошли в режиме ограничений.

Так, линейку в школе № 1 про-
вели не во дворе, как привыкли, 
а в холле школы. Насыщенная про-
грамма праздника, тем не менее, от 
этого не пострадала. Депутат округа 
Алексей Фирсов подготовил специ-
альные наборы для первоклассни-
ков.

День города и 74-я годовщи-
на Волгодонска прошли в формате 
дружеских посиделок – их провели 
в фойе Театральной школы. Празд-
ник получился душевным и живым. 
В честь Года семьи его главными 
героями стали семьи жителей окру-
га № 1. Так, Виктор Васильевич 
и Нина Константиновна Поздня-
ковы отметили 65 лет совместной 
жизни. Многие годы вместе супруги  
Мкртчян, Яценко и Кузнецовы. 
А многодетные семьи Мисюры и Ни-
кулиных воспитывают по трое де-
тей. Также собравшиеся на праздник 
поддержали семьи, чьи родные сей-
час в зоне СВО.

– Говоря о заслуженных лю-
дях округа, нельзя не вспомнить 
наш Совет ветеранов, который 
принимает активнейшее уча-
стие в нашей общественной жиз-
ни, – отмечает депутат Алексей Фир-
сов. – В этом году, в преддверии 
80-летия Победы, первичная вете-
ранская организация микрорайона 
№ 1 получила диплом за активное 
участие в жизни Волгодонской го-
родской ветеранской организации 
и призовое место в конкурсе на 
лучшую первичную организацию 
ветеранов.

Одна на всех Победа
День Победы в первом округе 

встретили открытием мемориаль-

ной доски в честь героя СВО Кон-
стантина Маслова – выпускника 
школы № 1. Памятная табличка 
об этом появилась в холле шко-
лы, а на аллее «Дерево памяти» 
школьники высадили памятную 
вечнозеленую тую. Константин – 
доброволец, он погиб летом про-
шлого года на Ореховском на-
правлении в Запорожской области. 
Почтить память Кости и встретиться 
с его семьей приехали сослуживцы 
по БАРСу – из Пятигорска, Волго-
града, Севастополя…

Это было удивительно трога-
тельное мероприятие, которое вы-
звало немало светлых слез и оста-
лось в сердце у всех участников вне 
зависимости от возраста.

Помощь участникам специаль-
ной военной операции вот уже тре-
тий год – часть повседневной жизни 
первого округа и его депутата.

Алексей Фирсов помогает 
стройматериалами (и не только 
ими) одной из воинских частей, 
«работающих» в зоне СВО. Ре-
гулярно отправляет гуманитарку 
в госпитали – с личными вещами, 
медпрепаратами и средствами гиги-
ены. Но афишировать это не любит.

Мобилизованные и доброволь-
цы есть и среди работников его 
предприятия – им и их семьям тоже 
оказывают помощь, как и семьям 
погибших участников спецопера-
ции, живущим в округе № 1.

В августе в Курскую область 
отправился гуманитарный груз от 
жителей Волгодонска. Свою лепту 
в него внесли и жители первого 
округа: с первых дней сбора гума-
нитарной помощи несли в депутат-
скую приемную предметы первой 
необходимости, детское питание, 
постельные принадлежности – все, 
что нужно людям, оставшимся без 
крова.

ЛЮДИ ДЕЛА


